

MEDIENMITTEILUNG

Schlieren, 19. Mai 2019

Träbergemeinden des Spitalverbands Limmattal genehmigen Totalrevision der Verbandsstatuten:

Spitalverband hoch erfreut über deutliches Abstimmungsergebnis

Alle elf Träbergemeinden des Spitalverbands Limmattal haben heute Sonntag die Totalrevision der Statuten des Spitalverbands Limmattal genehmigt. Der Ja-Stimmen-Anteil in den einzelnen Gemeinden lag dabei zwischen deutlichen 92.2 und 97.6 %.

Die erwähnte Revision war im Wesentlichen aus zwei Gründen notwendig geworden. Einerseits trat am 1. Januar 2018 das neue Gemeindegesetz in Kraft, welches zwingend zu Anpassungen der Statuten von Zweckverbänden führt. Diese müssen bis spätestens 1. Januar 2020 umgesetzt sein. Andererseits wurde im Zuge dieser Änderungen die Gewinn- und Verlustverteilung des Pflegezentrums Spital Limmattal angepasst. Neu werden Gewinne und Verluste des Pflegezentrums nicht nur proportional zur Bevölkerungszahl der einzelnen Gemeinden, sondern zudem zu zwei Dritteln aufgrund der eigentlichen Nutzung (Pflegetage) verteilt.

Die überarbeiteten Statuten dienen dem Spitalverband als rechtliche und organisatorische Basis, um sich weiterhin unternehmerisch und dynamisch den grossen Herausforderungen des Gesundheitswesens zu stellen.

Über den deutlich positiven Ausgang der heutigen Abstimmung zeigen sich Spitalverband, Verwaltungsrat und Spitalleitung hoch erfreut und bedanken sich auf diesem Weg bei den Stimmbürgerinnen und -bürgern der elf Verbandsgemeinden für das wiederholt entgegengebrachte Vertrauen. Das Ergebnis veranschaulicht erneut die starke Verankerung des Spitals Limmattal in der Region sowie die hohe Solidarität von Seiten der Bevölkerung.



Top Medizin. Persönlich. Individuell.

Als Schwerpunktspital mit Ausbildungsauftrag übernimmt das Spital Limmattal die erweiterte medizinische Grundversorgung von über 77'000 Patientinnen und Patienten jährlich. Es bietet zudem Top Medizin und vertieftes Expertenwissen in zahlreichen chirurgischen wie medizinischen Fachdisziplinen. Das Spital verfügt über 188 Betten im Akutbereich, 126 Betten in der Langzeitpflege sowie acht Operationssäle und acht Intensivpflegeplätze. Mehr als 1'470 Mitarbeitende aus 50 Nationen erbringen täglich qualitativ hochstehende und vielfältige Leistungen. Seit Oktober 2018 ist der Neubau in Betrieb.

Kontakt:

Spital Limmattal

Medienstelle

T +41 44 733 24 44

medienstelle@spital-limmattal.ch